

Viel Ehre für Donikkl

AUSZEICHNUNG Der Sänger zeichnet künftig als Botschafter für den VKKK.

REGENSBURG. Bereits seit über 15 Jahren unterstützt Andreas Donauer, besser bekannt als Donikkl, den VKKK Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern e.V.. Schon bei der Einweihung des Elternhauses im Jahre 2010 übernahm er mit seiner Band die musikalische Umrahmung. Der Verkaufserlös seiner CD „Der Süden rockt“ kommt gänzlich dem VKKK zu Gute.

Im Rahmen des traditionsgemäß stattfindenden Osterkaffees am Palmsonntag im Elternhaus ernannte der erste Vorstand des VKKK, Prof. Dr. med. Franz-Josef Helmig, Andreas Donauer deshalb zum Botschafter. Die-



Donikkl (r.) mit Prof. Dr. med. Franz-Josef Helmig Foto: Ratisbona Media

sen Titel erhalten Personen, die den VKKK über längere Zeit unterstützen. Donikkl freute sich über seine Urkunde: „Ich finde das ist eine schöne Auszeichnung.“

.....
➔ **Mehr Infos zum Thema finden Sie** unter www.mittelbayerische.de